PROJET: Ateliers Castelnau SÉANCE: le 18 mars 2014

QUESTION: "Vous soulevez la problématique concernant les besoins de stationnement

dans le quartier. Avez-vous des suggestions pour répondre au besoin?"

RÉPONSE: Une solution simple et réalisable consiste, pour les entreprises, à louer des espaces de stationnement dans les secteurs avoisinants et de fournir une navette si la distance est trop onéreuse. C'est une solution qui a été utilisée récemment et avec succès par au moins 2 hôpitaux de Montréal qui avaient perdu des espaces à cause de projets d'expansion.

Il existe déjà à proximité du secteur De Castelnau des espaces de stationnement importants: 2 stationnements de Hydro Québec, 1 au coin de Jarry et l'Esplanade, un autre qui longe la voie ferrée. Il en existe un troisième sur Guizot.

En fait, il en existe plusieurs dans le quadrilatère entre l'autoroute Métropolitain et la rue Jarry, St-Laurent et la voie ferrée.

Il existe aussi le stationnement intérieur du Loblaw sur Ogilvie dans lequel des espaces pourraient être loués.

En cas de besoin, on peut étendre la recherche dans les secteurs avoisinants (cour Outremont, Marché Central, Centre Rockland).

La solution a le grand avantage de réduire considérablement la circulation dans le secteur puisque les ouvriers pourraient se rendre à pied en traversant le Parc Jarry ou pourraient utiliser la navette.

Finalement, nous croyons qu'il serait plus efficace et avantageux que la recherche et la négociation soit prise en charge par un seul intervenant, pour répondre au besoins de l'ensemble des compagnies qui viendront s'installer dans le secteur. Il y aurait un meilleur pouvoir de négociation et ceci pourrait constituer un avantage pour attirer de nouveaux employeurs.

En espérant que ces suggestions pourront alimenter votre réflexion.

Meilleures salutations.

Nicole Gendron Jardins du Parc Jarry